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質問者 倉田 莉 議員（６番）
くら た れい

１ 図書館の数を増やすことについて

ただいまの倉田 莉議員のご質問にお答え申し上げます。
くら た れい

図書館の数を増やすことについてでありますが、現在の市立図書館

は、北小の学校区から歩いて来るには、遠いと思われます。

「近くに図書館があれば嬉しい。」ということですが、新しい図書

館を作るには、建設する場所や費用など難しい問題がありますので、

市立図書館が遠くて、市立図書館まで歩いて来ることが困難な地域の

方々のために、各小学校を中心に、月に一度、貸出用の図書を積んだ

移動図書の車が出向いています。「あかつき号」と言い、北小にも出

向いています。また、移動図書は、読みたい本のリクエストにもお答

えすることができますので、移動図書を是非、ご利用ください。

北小学校では、毎日２０分読書に取り組まれていて、「学校の図書

室の本も、なかなか借りることが出来ない」というお話ですが、市立

図書館には、「団体貸出」という方法があります。学校やクラス単位
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でも図書館の本を借りることができ、学校までお届けしますので、担

任の先生に相談してみてください。

倉田議員のご質問で、本を読むことが大好きなことが伝わってきま

した。大変、うれしく思いました。

ご意見のとおり、本を読むことは、勉強のためにも、心のためにも

大切なことです。本を読むことで、言葉を学んだり、感性を磨いたり、

表現力を高めたり、想像力を豊かにしたりすることができます。自分

の成長のために、これからもたくさんの本を読んでほしいと思います。

以上申し上げまして、倉田 莉議員のご質問に対する答弁とさせて
くら た れい

いただきます。


